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質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

６ 屋久  弘文 １ 自治会運営上の課題等について 

⑴ 市として、地域運営組織である自治会の必要性・重要性をどのように認識

しているか。 

⑵ 合併時から現在までの自治会加入率の推移（合併時、平成２２年・平成 

２７年・令和２年・本年の各４月１日）と、鹿児島市・霧島市・鹿屋市の本

年４月１日現在の自治会加入率とその推移（傾向）について 

⑶ 自治会加入率の逓減要因をどのように捉えているか。 

⑷ 自治会加入率が低下する中で、加入促進のための取組内容とその成果は 

⑸ 本年４月１日現在の自治会の世帯規模はどのようになっているか。 

（５０世帯未満、うち３０世帯未満と１０世帯未満） 

⑹ 合併時と現在とを比較した自治会数の推移とその原因（分裂・合併・解散 

・消滅）は 

⑺ 行政主導で自治会合併を積極的に推進する考えはないか。あわせて、自治

会合併に係る優遇制度を拡充する考えはないか。 

⑻ 地区コミュニティ協議会の再編も検討すべき時期に来ているのではないか。 

２ 市内公立小中学校の校則の見直しについて 

⑴ 全ての学校で校則は定められているか。 

⑵ 平成３０年度から令和２年度までの間に、校則を見直した学校はあるか。 

あれば、具体的な見直しの内容は 

⑶ 校則見直しを考えるきっかけとして、教育委員会が主体的に関わる考えは

ないか。 

⑷ 校則について、教育委員会が学校と連携しながら、積極的に見直しを進め

る考えはないか。 

３ 公務職場におけるハラスメント対策について 

⑴ 本市の職場におけるハラスメント対策の現状について 

⑵ 現在の取組の拡充も含め新たな取組の考えはあるか。 

７ 成川 幸太郎 １ 子ども・子育て支援事業について 

⑴ 本年度における保育園の待機児童はどのようになっているか。 

⑵ 本年度における学童保育の待機児童はどのようになっているか。 

⑶ 本年度における休日保育の実施状況はどのようになっているか。 

⑷ 第２期薩摩川内市子ども・子育て支援事業計画においては、日曜日の保育

が延長保育として取り扱われているが、休日保育として明確にし、ニーズの

把握をするべきではないか。 

⑸ 本年当初予算で計上された保育補助者雇上強化事業の保育補助者とは、子

ども子育て支援員のことか。 

⑹ 保育補助者雇上強化事業の補助内容はどのようになっているか。 

⑺ 補助対象の４施設における雇用状況はどのようになっているか。 

⑻ 保育所等が行う園外活動や通園時の安全を確保するためのキッズゾーンを

創設できないか。 



２ 負担金について 

⑴ 補助金等基本条例の中に負担金が含まれないのはなぜか。 

⑵ 負担金が補助金等基本条例の中に含まれないとするならば、負担金基本条

例のようなものを作るべきではないか。 

３ 新型コロナウイルスワクチンの一般接種について 

⑴ クラスター発生を防止するために、大規模事業所における一般接種は考え

られないか。 

⑵ エッセンシャルワーカーと言われる職種の方々の早期の一般接種は考えら

れないか。 

４ 休日の部活動の段階的な地域移行に関する実践的研究事業について 

⑴ この事業は具体的な取組をどのように考えているか。 

⑵ この取組においては、学校関係者の部活動参加はないのか。 

⑶ 休日の部活動における責任体制はどのようになるのか。 

８ 中島 由美子 １ ６月は環境月間。環境への取組について 

⑴ 薩摩川内市未来創生ＳＤＧｓ・カーボンニュートラル宣言による取組は 

⑵ ごみ焼却からトンネルコンポスト方式へ 

⑶ レジ袋削減のために特小ごみ袋の作成はできないか。 

２ 鍼灸マッサージ券の配布について、対象年齢等の拡大はできないか。 

⑴ 鍼灸マッサージ券の配布の現状と昨年の利用状況は 

⑵ 対象年齢等を引き下げ、多くの市民が利用できる券にできないか。 

３ 「＃みんなの生理」について 

・ 本市でも学校や公共のトイレに生理用品を置くことはできないか。 

４ 子どもたちの視力低下を予防するために 

⑴ 本市の小中学生の視力検査結果の現状は 

⑵ 視力低下を防ぐ取組の現状は 

５ 特別支援教育支援員について 

⑴ 特別支援教育支援員の担当する内容は 

⑵ 今年度の採用人数と研修や日々の打合せの実態は 

⑶ 特別支援教育支援員と担任教師との連携は 

９ 落口  久光 １ 農業振興策について 

⑴ これまでの農業振興策について 

ア 成果とその評価は 

イ 現在と１０年前とを比較した振興率はどうなっているか。 

⑵ 他自治体における農業振興策で本市に横展開できるものはないか。 

⑶ 今後の本市の農業を伸ばす施策について 

⑷ 販路を持つ農業法人の誘致の考えについて 

⑸ 大学の研究室との提携による振興策について 

２ 都市再生と市街地活性化について 

⑴ コロナ禍前から中心市街地が寂れているとの意見が多い。市長の見解を伺 

う。 

⑵ 中心市街地の再編の必要性について 

ア 過去の検討の実態と課題について 

イ 今後についてはどのように考えているか。 

⑶ 中心市街地再編において、都市再生機構を活用することに関して 

ア 鹿屋市の事例（リナシティかのや）についてどのようにみるか。 

イ 特に子育て世帯からの要望の多い、充実した商業・遊戯施設誘致を柱と 

した中心市街地再編の計画について考えを伺う。 



 


